



※ 本通信は、毎月プリントにて発行している通信を基に作られています。

※ 個人情報等に関する内容は、削除されています。

1 凡事徹底の教育

穂波東校は開校以来、挨拶・掃除・整理整頓・ルールを守る等、当たり前のことが当たり前に行える「凡事徹底の教育」に重点をおいて取り組んできました。まだまだ十分とは言えませんが、穂波東校でのあらゆる学校生活において、凡事徹底に取り組む生徒たちの姿を見ることが出来ます。生徒会も「凡事徹底」に関わる月の目標を設定したり、「凡事徹底」という言葉を使いスピーチをしたりするようになってきました。

本年度は「凡事徹底」の中でも、特に「整理整頓」に重点をおいて取り組みます。本年度より各学年に所属する教員の内、1名を「整理整頓指導」の担当とし、この担当教員を中心に取組を進めます。徐々にですがその効果が現れ、昨年度よりも靴箱、ロッカー、廊下の壁面において整理整頓が良くなってきました。



飯塚市立小中一貫校穂波東校

9年間を通して凡事徹底

挨拶・掃除・靴揃え



整理整頓：靴箱、ロッカー、廊下の壁面のようす

「人が環境をつくり、環境が人をつくる」と言われます。整理整頓が行き届いた環境は、生徒たちの心を整え、落ち着いた雰囲気をつくります。

前回の学校通信でも述べましたように「落ち着いた学校」であってこそ、様々な教育活動の充実を図ることが出来ます。本年度は、整理整頓に力を入れ、更に落ち着いた学校づくりを進め、ひいては教育活動をより一層充実させてまいります。整理整頓につきましては、ぜひご家庭でもご指導され、ご協力いただきますようお願い致します。

2 情報通信技術（ICT）を活用した新しい教育

穂波東校では、飯塚市教育委員会の指導と支援の下、電子黒板やタブレット端末、インターネット環境等の「情報通信技術（ICT）」を活用した新しい教育に積極的に取り組んでいます。（「令和2年度 穂波東校中学校部通信 第9号」をご参照ください。）

ゴールデンウィーク前に、生徒はタブレット端末をご家庭に持ち帰ったと思います。今回、飯塚市が購入したタブレット端末は、持ち帰りを想定し、一定の耐久性があるタイプです。また、先日ご家庭にはプリントにてお知らせしました通り、故意に壊さない限り故障・破損の費用を各ご家庭にご負担いただくことはありません。

学校では、計画的にタブレット端末の使用法等について授業を行っています。生徒たちは、タブレット端末にすぐに慣れ、覚えも早く、現段階でほとんどの生徒が自分一人で次のような操作ができるようになりました。

- グーグル Googleへログインし、検索機能を使って調べ学習をする。
- 「グーグル クラスルーム Google Classroom」等の「グーグル フォー エデュケーション Google for Education」の様々な教育用アプリの基本的操作を行う。
- 「タブレットドリル(個々のペースで学習できるアプリ)」を使用する。

穂波東校ではこれからも「情報通信技術（ICT）」を活用し、教育活動の充実を図ってまいります。

3 6月の主な行事（中学部）

日	曜	行 事
3	木	□学習定着度診断（フクト・テスト）：9年生
7	月	□教育実習（25日まで）⇒養護の教育実習生が来られます。本校の卒業生です。 □教育相談（11日まで）⇒教員が生徒一人一人に対して様々な悩み等の相談に応じていく「個別の教育相談」です。
9	水	□期末考査(11日まで) □スクールカウンセラー来校（23日にも来校します）
12	土	□嘉総大会 陸上
15	火	□福岡県学力調査：7・8年生
16	水	□再チャレウィーク（22日まで）⇒「失敗から学ぶ」を目指す「再チャレ学習」では、学年末考査で間違った問題に対して、再度チャレンジします（解き直します）。
18	金	□生徒総会
24	木	□9年生進路説明会⇒9年生の保護者を対象に本年度の高校入試等の説明を行います。 □生活アンケート⇒学校生活全般についての不安や悩みのアンケートです。定期的に実施します。不安や悩みがあった場合は、その解消に向け取り組みます。
26	土	□嘉総大会 水泳、卓球（男子）
27	日	□嘉総大会 卓球（女子）

※ 予定されている行事は、今後の新型コロナウイルスの感染状況や、国・県等からの通達等によって、変更する場合がありますことを予めご了承下さい。